

„Die Feinde Gottes planen, euch große Schätze des Glaubens wegzunehmen“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

Botschaft vom 05.05.2018 (Nr.4.632)

Liebe Kinder, Ich bin eure Schmerzensmutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt. **Die Feinde Gottes planen, euch große Schätze des Glaubens wegzunehmen.** Beugt eure Knie im Gebet. Dies ist die Zeit der Schmerzen für die Männer und Frauen des Glaubens. Glaubt fest an die Macht Gottes. Liebt und verteidigt die Wahrheit. Glaubt an das Evangelium und verteidigt Meinen Sohn Jesus.

Sucht Ihn in der Eucharistie. Er ist in der Eucharistie mit Leib und Blut, Seele und Gottheit gegenwärtig. Das ist eine nicht verhandelbare Wahrheit. Lebt nicht fern von Meinem Jesus. Er liebt euch und erwartet euch mit Offenen Armen. **Sagt euer Ja zu Seinem Ruf und bezeugt überall euren Glauben.**

Ich kenne jeden von euch mit Namen und bin vom Himmel gekommen, um euch zur Bekehrung aufzurufen. Weicht nicht zurück. Das, was ihr zu tun habt, lasst es nicht für morgen.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.